

2000年11月設立

# KAE28 期会

KAE28 期会は、2000年11月に設立し、今年で16周年を迎えます。会の運営には各チームから役員を選出し、2年の任期で交代しています。役員は、その年のイベントを企画し、運営を行っています。設立して暫くの間は、研修中に共に活動したチームごとに集まる機会が多く、会全体の行事は、年1回の総会のみという状況が続いていました。しかし、ある時期からチーム間の交流が始まり、チームを超えた、会全体としてのイベントが企画・実施されるようになっていきました。全員が役員を経験することで、メンバーとしての意識とネットワークを維持するのに役立っています。現在、KAE28 期会のメンバーは23名です。仕事等の都合で交流や行事にほとんど参加できないメンバーもいますが、活動を継続することで長期的なネットワーク作りを維持しています。



第28期経営道フォーラム参加当時

私達 KAE28 期会は、所属企業をリタイアするメンバーが年々増え、また年が経つにつれ、個々のメンバーの立ち位置や意識が変化していく中で、2015年に今後の会の運営方針として以下のことを決めました。



役員会の後はお楽しみの懇親会で盛り上がります

○メンバー全員での交流や行事を大切にしながらも、個々のメンバーの多様な立ち位置や興味・関心のもとでネットワークを維持し、友誼を継続していくため、多様な小グループでの自由活動を企画し、結果として全員参加を実現して行くことを目指す。

○KAE 会全体の活動・行事の場も期の活動・行事の一部と考え、出席や委員参加などを促す。

○役員数を拡大し、芸能、学術、文化、スポーツ、ゴルフ、KAE 会全体の交流・行事（KAE30 周年記念シンポジウム、経営者と語りあう会等）をそれぞれ担当し、メンバーの交流・行事を推進する。メンバーの参加に会として費用補助を行う。

このような方針のもとに活動した結果、2015年度は延べ37名のメンバーが活動に参加しました。会の活動と KAE 会全体の活動にそれぞれが積極的に関わることで、KAE28 期会としての活動が活発になりました。

今後も、より一層「一期一会」の気持ちを大切に、退会したメンバーとも情報連絡を閉ざさぬように努め、会としてのあり方について継続して検討していく予定です。

(KAE28 期会 会長 木内 勝)